

**Sinopsis:**

## Resoluciones acordadas en Australia Occidental

Las resoluciones acordadas pueden ocurrir de muchas maneras distintas dentro del sistema penal de Australia. Esta presentación analizará el proceso de negociaciones de cargos en la jurisdicción de Australia Occidental (WA, por sus siglas en inglés). En Australia Occidental, los fiscales no llegan a un “convenio declaratorio”. A pesar de que cualquier parte puede iniciar las negociaciones de cargos, éstas deben basarse en pruebas y en el interés público y se les exige a los fiscales que consulten con el demandante y con el responsable de la investigación policial. Un imputado que se declare culpable de un cargo debe aceptar la responsabilidad tanto de todos los elementos de ese cargo, como de los hechos básicos que conforman la base para esos elementos. Sin embargo, los tribunales mantienen una función principal tanto para realizar cualquier hallazgo relevante de los hechos como para determinar la condena adecuada. Un acusado que se declara culpable podría ser pasible de una “resolución de disputa”, en la que el tribunal resuelve cualquier disputa existente entre la fiscalía y la defensa, la cual podría impactar de manera significativa en el fallo.